

## Pimpin Apel Jam Pimpinan, Kapolres Sumenep Ingatkan Anggota, Tingkatkan Pelayanan Masyarakat yang Humanis

Achmad Sarjono - [SUMENEP.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUMENEP.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jan 3, 2022 - 17:09



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H. yang di wakili Wakapolres Sumenep Kompol Palma Fitria Falevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K Memimpin Pelaksanaan Kegiatan Apel Pagi Jam Pimpinan Kapolres Sumenep bertempat di Lapangan Apel Sanika Satyawada Polres Sumenep di Jl. Urip

Sumoharjo No. 35 Desa Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Senin (03/1/2022) sekira pukul 07.00 WIB.



Pada kegiatan apel pagi awal tahun 2021 ini selain dihadiri Wakapolres Sumenep Kopol Palma Fitria Fahlevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K hadir juga PJU Polres Sumenep, anggota Polres Sumenep dan ASN Polres Sumenep.

Apel pagi jam pimpinan ini merupakan kegiatan rutin yang harus dilaksanakan oleh seluruh Personel Polri. Dengan tujuan untuk mendengarkan arahan dan atensi pimpinan secara langsung, apel pagi juga untuk melatih kedisiplinan serta tanggung jawab terhadap tugas sebagai anggota Polri dalam menjalankan amanahnya.

Dalam Kesempatan Tersebut Wakapolres Sumenep Kopol Palma Fitria Fahlevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K memberikan atensi kepada anggota Polres. Pertama yang ingin saya sampaikan hari ini kita ada beberapa kegiatan yaitu yang pertama ada anggota atau rekan kita yang hari ini sedang melaksanakan korp raport kenaikan pangkat dan yang kedua ada pengamanan aksi unras di ganding. Maka dari itu yang tersprint di mohon kesiapannya untuk melaksanakan pam tersebut.

Kemudian yang kedua saya sampaikan kita sudah memasuki tahun 2022 dan perolehan vaksin di kab. Sumenep masih belum sampai 50% perolehan vaksinasi maka dari itu kita sama sama berusaha dan berdoa agar perolehan vaksinasi di kab. Sumenep terus bertambah," tuturnya.

Dan yang ke tiga perlu kita ketahui bahwa virus tipe unicon ini sudah mulai masuk di jawa timur jadi minta tolong untuk antisipasi untuk rekan sekalian, karena tipe ini lebih cepat dari varian sebelumnya dan selalu diharapkan kepada semua rekan - rekan untuk memakai masker dan selalu menjaga kesehatan," terangnya.

Diakhir arahannya, Kapolres Sumenep yang disampaikan Palma Fitria Falevi mengajak dan menghimbau serta memberikan motivasi kepada seluruh personelnya dalam melaksanakan tugas kedepannya, agar pelayanan kepada masyarakat lebih humanis dan ditingkatkan lagi. Karena sampai dengan saat ini komplin terhadap perilaku tindakan maupun etika masih banyak sekali. Saya harapkan untuk seluruh Personil Polres Sumenep lebih di tingkatkan lagi pelayanan kepada masyarakat," tegasnya. (Jon).